
Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig  
geprägt? 
Die Vielfalt an Themen und Persönlichkeiten, die wir 
im Studium kennenlernen durften. Noch heute ist  
die interdisziplinäre Zusammenarbeit das, was ich  
in unseren Projekten am meisten mag.

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, 
um die Zukunft der Immobilien und Facility  
Management Branche zu gestalten? 
Mit play!ces gestalten wir Lernumgebungen. 
Wir stellen uns die Frage, welche Räume heute und 
in Zukunft benötigt werden, um die Kompetenz- und 
Persönlichkeitsentwicklung von jungen Menschen 
zu fördern. So prägen wir nicht nur Räume, sondern 
hoffentlich auch das Mindset der nächsten 
Generation.

Was sind die grössten Chancen im Immobilien  
und Facility Management? 
Aktuell ist die Kreislaufwirtschaft in aller Munde.  
Die Ermöglichung eines tollen Kund:innen-/Nutzer:in-
nenerlebnisses unter Berücksichtigung der Kriterien 
der Nachhaltigkeit einer Immobilie sehe ich als  
Herausforderung und Chance zugleich. Und welche 
Disziplin, wenn nicht das FM, kann dies leisten?

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? 
Vergleicht euch nicht zu viel mit euren Kommiliton:in-
nen, sondern fokussiert auf euch selbst. Füllt euren 
Rucksack für euren individuellen Weg, wie auch  
immer der aussehen mag. Und bleibt neugierig!
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